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La SOciété Française des HYgiénistes du Travail (SOFHYT) suit avec une vive inquiétude la 
vague de licenciements massifs qui frappe l’ensemble des instituts de recherche en santé au 
travail basés aux États-Unis, y compris l'Institut National Américain de la Sécurité et de la Santé 
au Travail (NIOSH). Cette perte significative d'expertise et de ressources aura des conséquences 
majeures pour la santé et la sécurité des travailleurs aux États-Unis, ainsi que pour la 
communauté globale des préventeurs. 
 
Moins de recherches, c'est un risque accru de blessures, de maladies et de décès au travail. C'est 
aussi un affaiblissement des normes de sécurité, une réduction des ressources pour les 
employeurs et une vulnérabilité accrue face aux dangers spécifiques à certaines industries. 
 
La SOFHYT exprime sa pleine solidarité avec les équipes du NIOSH, dont la qualité du travail est 
reconnue à l’échelle internationale, et dont les contributions sont essentielles pour faire progresser 
la connaissance et la pratique en matière de prévention des risques professionnels. Nous tenons 
également à apporter notre soutien aux travailleurs américains qui verront leur protection 
potentiellement fragilisée. 
 
En tant que partenaire de communauté internationale de l'hygiène du travail, nous soulignons 
l'importance cruciale d'institutions fortes et dotées de moyens suffisants pour garantir des 
environnements de travail sûrs et sains pour tous. La réduction des capacités du NIOSH est une 
perte pour nous tous. 
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Solidarity with our colleagues at NIOSH and American workers! 

 

The French Society of Occupational Hygienists (SOFHYT) is following with grave concern the 

wave of mass layoffs affecting all occupational health research institutes based in the United 

States, including the U.S. National Institute for Occupational Safety and Health (NIOSH). This 

significant loss of expertise and resources will have major consequences for the health and safety 

of workers in the United States, as well as for the prevention community as a whole. 

 

Less research means an increased risk of workplace injuries, illnesses, and deaths. It also means 

a weakening of safety standards, reduced resources for employers, and increased vulnerability to 

hazards specific to certain industries. 

 

SOFHYT expresses its full solidarity with the NIOSH teams, whose high-quality work is 

internationally recognized, and whose contributions are essential to advancing knowledge and 

practice in occupational risk prevention. We also wish to offer our support to American workers 

whose protection will potentially be compromised. 

 

As a partner in the international occupational hygiene community, we emphasize the critical 

importance of strong and well-resourced institutions to ensure safe and healthy work environments 

for all. NIOSH's reduced capacity is a loss for us all. 
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